An die Gemeinde Rosendahl Hauptstrasse 30 49720 Rosendahl

GEMEINDE ROSENDAHL

30. JAN. 2020

BM / FB

Thre Zeichen Name

Telefon, Name

02547-700

Datum

17.01.2020

Betreff: Antrag auf Kostenbeteiligung für einen elektronischen Schießstand

Melchior Lülf

Sehr geehrte Herr Brüggemann,

die Schießriege, unsere Abteilung der Schützenbruderschaft St. Fabian & Sebastian Osterwick betreibt einen Luftgewehr Schießstand im Keller der Sekundarschule.

Die Abteilung besteht aus ca.35 Schützen, die in der aktuellen Saison mit 7 Mannschaften an den Vergleichskämpfen des Bundes der "Historischen Deutschen Schützenbruderschaften" teilnehmen. Weiter beteiligen wir uns an Wettkämpfen auf Bezirks-Diözesan und Bundesebene mit gutem Erfolg.

Unser öffentliches Pokalschießen eine Woche vor dem Schützenfest wird bereits Jahrzehnte lang mit großem Erfolg durchgeführt. Auch unser Nachbarschaftsschießen ist in der Gemeinde sehr beliebt. Hier geben wir den Nachbarschaften die Möglichkeit einen Abend auf dem Schießstand zu verbringen und die Besten der Nachbarschaft zu küren. Diese Veranstaltung besteht seit 13 Jahren. Im vergangenen Jahr beteiligten sich 17 Nachbarschaften mit insgesamt 250 Teilnehmern.

Unsere offenen Trainingsabende finden am Dienstag und Donnerstag ab 19 Uhr statt. Diese beginnen mit dem Jugendtraining im Anschluss folgt das Seniorentraining.

In unserm Keller befinden sich 6 Scheibenzuganlagen die seit dem Bestehen des Standes in Jahre 1975 im Betrieb sind. Durch das hohe Alter der Anlagen kommt es immer wieder zu Ausfällen, weiter entsprechen sie nicht mehr dem aktuellen Stand der Technik. Aus diesem Grund planen wir die Erneuerung der Zuganlagen. Diese sollen durch einen elektronischen Schießstand ersetzt werden. Die Investitonssumme beträgt ca. 18000 €, eine Aufstellung der Einzelkosten befindet sich im Anhang des Schreibens.

Im näheren Umkreis haben die Sportschützen Holtwick, Katharina Horstmar sowie die HL Familie Hamern-Lutum den elektronischen Stand installiert und betreiben diesen mit großem Erfolg.

Über eine positive Entscheidung zur Unterstützung unseres Vorhabens durch die Gemeinde würden wir uns sehr freuen. Durch diese Digitalisierung unseres Standes stellen wir uns zukunftsorientiert auf, um langfristig attraktiv für neue Mitglieder zu sein.

Mit freundlichen Grüßen,

Melchior Lülf

1. Brudermeister